

► **Mazières-en-Gâtine. Une sortie nature dans un cadre champêtre**



*Le fonctionnement des ruches pédagogiques a captivé l'auditoire.*

Le Secours catholique du secteur de Mazières-en-Gâtine a permis à une dizaine d'enfants et une vingtaine d'adultes de participer à la journée sortie au lieu-dit Peumont d'Augé, samedi 29 août. Le but était de permettre aux familles et aux bénévoles de passer une journée récréative et conviviale, à la découverte de la nature.

**Un spectacle poétique**

Dans un cadre champêtre et enchanteur, Cathy et Yves-Marie Martin ainsi que Daniel, un ami apiculteur, membres de l'association Zic et Zen, ont fait découvrir les arbres fruitiers, légumes et nombreuses herbes odorantes de leur jardin biologique ainsi que deux ruches pédagogiques. Ils n'ont pas eu de difficulté à captiver les visiteurs avec les

explications sur les techniques culturales employées, les vertus des huiles essentielles et les secrets de l'apiculture.

La matinée s'est achevée par un spectacle musical et poétique conçu et adapté pour les jeunes enfants, « Papy Laine ». Sans aucun dialogue, juste de la musique, des sons et des couleurs, Cathy et Yves-Marie, dans les habits des Douglas's, mettent en scène un papy quelque peu espiègle, accompagné de sa femme de ménage.

Les éclats de rire des enfants prouvent aux acteurs qu'ils ont bien atteint leur but. Cette première expérience s'est terminée par un pique-nique, fourni par l'équipe bénévole, et une marche jusqu'au lavoir du hameau.